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El nuevo reclamo incluye al presidente de Aerolíneas Argentinas, Pablo Ceriani. “Su infraestructura, flota, 
profesionalismo y el compromiso de su personal serán de suma importancia” dice el pedido.

SENADORES VOLVIERON A PEDIR LA CREACIÓN 
DE LA CONECTIVIDAD AÉREA PATAGÓNICA

MELELLA APOYÓ 
LAS NEGOCIACIONES 
POR LA DEUDA

La nueva flexibilización, que rige a partir de hoy, también dispone la apertura de salones. 
Las habilitaciones deberán cumplir con un estricto protocolo de prevención. PÁG.  6

PEREZ: “ESTA ADVERSIDAD QUE ESTAMOS 
VIVIENDO NOS FORTALECE COMO CIUDAD”
En un mensaje emitido por las redes sociales, el intendente Martín Perez se refirió a 
la situación actual que la ciudad está atravesando. “Todos juntos, 
siendo responsables, vamos a volver a ponernos de pie”, dijo.

SOLICITAN MÁS 
CONTROLES PARA 
LOS QUE LLEGAN 

Seis de los pasajeros presentan síntomas leves y continuarán la cuarentena en el 
mismo buque, que estuvo 35 días en alta mar. Uno quedó internado 
en el hospital con cuidados complementarios.

El subsecretario de Políticas 
Sanitarias de la Municipalidad, 
Lucas Corradi, habló sobre los 
últimos casos positivos y dijo que 
los recién llegados “tendrían que ser 
alojadas en un hotel”.

En una videoconferencia con el 
presidente y gobernadores, Melella 
también celebró la continuidad del 
pago del IFE, y el acompañamiento 
del Estado nacional en las 
deudas en dólares que tienen las 
provincias.

APERTURA DE JARDINES MATERNALES, GUARDERÍAS 
Y EVENTOS DE HASTA 20 PERSONAS 

CUARENTENA

RIO GRANDE

CONGRESO NACIONAL

7 TRIPULANTES DE UN 
BUQUE PESQUERO DIERON 

POSITIVO EN EL PUERTO

COVID-19
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USHUAIA

DESDE LA MUNICIPALIDAD RECOMIENDAN 
PROFUNDIZAR LOS CONTROLES POR COVID-19

El funcionario dijo que “preo-
cupa el manejo de la afluencia de 
personas que ingresan a Tierra del 
Fuego, por ruta terrestre o en los 
aviones que están llegando; nos 
preocupa que los casos sean detec-
tados porque hicieron fiebre o sín-
tomas en sus casas y que estemos 
en una suerte de espera y ansiedad 
para ver si en los próximos diez días 
aproximadamente aparecen nue-
vos casos”.

Corradi sostuvo que sería una 
actitud responsable  ser más es-
trictos en los controles de quienes 
vienen de afuera. “El control del 
cumplimiento de la cuarentena en 
los hogares es muy difícil, porque 
incluyen algunas visitas y rondas, 
pero también una confianza muy 
grande en que la persona está cum-
pliendo con la cuarentena en su lu-
gar de residencia. Y creemos que es 
necesario cambiar esto, ser un poco 
más estrictos para evitar la propa-
gación de los infectados”, explicó.

“Hay que entender que  esto es 
cuestión de que una sola persona, 
un solo infectado salga y vaya a un 

treo de los contactos es fundamen-
tal. Es necesario salir a buscarlos, 
no esperar a que la gente llame al 
107, o ese que viajó llame al 107 
porque tiene sintomatología. Por 
eso creo que es importantísimo 
rastrear a los contactos, salir a tes-
tear, estar acorde con lo que Na-
ción está haciendo con el progra-
ma DetectAr”, explicó. 

“Lo recomendable es que la per-
sona que ingresa a la Provincia sea 
aislada, alojada en un hotel con 
las medidas pertinentes, cuidados 
y demás, luego testearlos e hiso-
parlos y, una vez que den negativo, 
recién nos quedamos tranquilos y 
podemos hacer un abordaje epide-

miológico más serio sobre la gente”, 
opinó.

Entre las recomendaciones de 
traslado hacia la provincia por vía 
aérea sostuvo que “el uso de bar-
bijos N95 en el vuelo es necesario, 
esos barbijos tienen una protección 
mayor. Porque más allá del sistema 
de purificación de aire que tienen 
los aviones,  creo que un infectado 
dentro de un avión puede causar 
una catástrofe. Entonces, el uso de 
barbijos N95 dentro del avión en el 
vuelo es absolutamente necesario, 
se debe hacer y eso nos da también, 
tranquilidad a nosotros como ciu-
dad para no explotar epidemiológi-
camente con infectados.”

lugar público para que la situación 
sanitaria y la situación epidemioló-
gica sea un desmadre; que a nadie 
nos gustaría. Y yo creo que todo, 
tanto Provincia como Municipio 
estamos trabajando en que esto no 
pase”, dijo.

El subsecretario de Políticas Sa-
nitarias de Ushuaia recomendó que 
desde el Ministerio de Salud de Tie-
rra del Fuego profundicen los con-
troles e indició que “es importantí-
simo el testeo de todas las personas 
que están ingresando a las ciudades 
por distintos medios”. 

En tal sentido, sostuvo que “estas 
personas no tendrían que ingresar a 
su hogar, sino que tendrían que ser 
alojadas en un hotel, porque hay 
hoteles disponibles. Esto se habló 
en su momento en algunas reunio-
nes del COE, cuando a la Municipa-
lidad la hacían partícipe. Entonces 
esto permitiría que quien  baja del 
avión o llega por tierra se aloja en 
un hotel y se hace el hisopado”.

“Estuvimos trabajando con la 
Organización Panamericana de la 
Salud y coincidimos en que el ras-

La secretaria de Hábitat y Ordena-
miento Territorial de la Municipalidad 
de Ushuaia, Lorena Henriques Sanches 
mantuvo una reunión con la secretaria 
general de la CGT Regional Ushuaia 
Sandra Esperón y con el secretario de 
Hábitat y Vivienda de esa organización, 
Gabriel Michel.

“El acceso a la tierra sigue siendo 
una de las principales demandas que 
tenemos en la ciudad y sobre la que 
venimos trabajando desde el inicio de 
la gestión del intendente Walter Vuoto. 
Veníamos de años en los que repetían 
que no había tierras y demostramos 
que sí las había; veníamos de años en 
los que permaneció cerrado el padrón 

USHUAIA

de tierras y nosotros lo abrimos por-
que el acceso a la tierra para tener una 
vivienda digna es un derecho, y lo hi-
cimos. Trabajamos incansablemente 
para poder dar respuesta a todos los 
sectores de nuestra ciudad y sobre esto 
estuvimos hablando con la CGT Us-
huaia”, contó la secretaria Henriques 
Sanches.

La funcionaria municipal indicó 
que “para la gestión es prioridad y por 
eso demostramos que en Ushuaia ha-
bía tierras y generamos la urbanización 
San Martín sobre la que continuamos 
trabajando, lo hicimos incluso con to-
das las dificultades que se presentaron 
en los últimos cuatro años”. 

ACCESO A LA TIERRA: LA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
HABITAT RECIBIÓ A LA CGT 

El subsecretario de Políticas Sanitarias de la Municipalidad de Ushuaia, Dr. Lucas Corradi,  sostuvo la necesidad de mantener una actitud responsable 
ante la afluencia de personas que ingresan a la Provincia, ya sea por vía aérea como terrestre, y manifestó que deben realizarse controles aún más 
estrictos para evitar la propagación de infectados.  
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USHUAIA

VUOTO Y EL SENADOR RODRÍGUEZ RECIBIERON AL FLAMANTE 
TITULAR DE ANSES USHUAIA, CÉSAR COLANTONIO

El intendente Walter Vuoto ex-
presó que “César Colantonio es 
un trabajador de muchos años de 
planta permanente del ANSES que 
conoce muy bien de las necesida-
des, conoce el organismo y viene 
formando parte de nuestro equipo 
hace mucho tiempo”. Consideró, 
además,  que “en este nuevo contex-
to nacional, donde lo decíamos esta 
mañana con el presidente Alberto 
Fernández, hay un país federal y los 
organismos nacionales vuelven a 
tener una mirada de ampliación de 
derechos, es un orgullo que César 
esté al frente de ANSES para poder 
articular todas esas políticas”.

Vuoto comentó que “hemos tra-
bajado fuertemente en la articula-
ción que va a tener con el Estado 
Municipal, el trabajo en los barrios, 
el cruce de información y padrones 
con la Secretaría de Políticas Socia-
les, Sanitarias y Derechos Humanos 
y el trabajo que tenemos que tener 
con el Estado Nacional, que por 
primera vez en cuatro años vamos 

a poder concretar esa vinculación 
permanente. Por todo esto estamos 
muy contentos y satisfechos, por-

El intendente Walter Vuoto, acompañado del senador Matías Rodríguez, mantuvo un encuentro con el flamante titular de la UDAI Ushuaia de la 
ANSES, César Colantonio, para avanzar en trabajos conjuntos entre el Municipio y la ANSES en beneficio de la población de la ciudad.

que sabemos que César va a realizar 
un gran trabajo porque es una enor-
me persona con una sensibilidad 
social muy importante”. 

En tanto, el senador nacional 
Matías Rodríguez señaló que “a 
mí me tocó ser parte de un ANSES 
que otorgaba derechos y también 
ver cómo en los últimos años con 
el macrismo, lamentablemente, se 
transformó en algo que retiraba de-
rechos y no accedía a generarlos. En 
esta nueva etapa y en el marco de la 
pandemia, el desafío es estar más 
cerca que nunca de la gente y en ese 
sentido estamos convencidos que 
Cesar Colantonio va a poder cum-
plir junto a todas las compañeras 
y compañeros del ANSES, que son 
formidables”.

El senador Rodríguez resaltó que 
“la decisión del Presidente de nom-
brarlo al frente de la UDAI local es 
más que acertada, porque es un 
compañero que conoce sobre la se-
guridad social, conoce el organismo 
y es una muy buena persona”.

En ese marco, refirió que “estu-
vimos hablando de las políticas que 
viene llevando adelante el presiden-
te Alberto Fernández, del IFE, de los 
bonos extraordinarios, el congela-
miento de cuotas de créditos, dife-
rentes asistencias que se van a se-
guir otorgando a través del ANSES. 
También hablamos de lo que signi-
fica el PROCREAR, y las casas que 
fueron iniciadas durante el gobier-
no de Cristina Fernández, y que no 
fueron entregadas”. El representan-
te en la Cámara Alta aseguró que “se 
busca reactivar cuanto antes esto, 
que es tan necesario para las fami-
lias en Ushuaia y toda la provincia”.

Por su parte, el recientemente 
designado titular de la UDAI Us-
huaia del ANSES, César Colantonio 
manifestó “la importancia del tra-
bajo de Matías Rodríguez, que en su 

momento estuvo a cargo de la UDAI 
en Ushuaia, ahora me toca afron-
tar este nuevo desafío”. Colantonio 
contó que lleva muchos años en el 
ANSES y trabajando en la parte pre-
visional y destacó que el principal 
desafío de su gestión será “poner 
nuevamente el ANSES  junto a la 
gente, ya que en los últimos cuatro 
años se fue armando una estructura 
de la administración que alejó a la 
gente. En estos últimos años se ba-
jaron programas como el Conectar, 
el PROGRESAR con muchas limi-
taciones, el PROCREAR, todos esos 
programas se bajaron y vaciaron de 
contenido a la ANSES y hoy lo que 
se está tratando es de volver a poner  
al organismo al frente de todas las 
políticas de Seguridad Social”.

En ese contexto, Colantonio, 
sostuvo que “la UDAI Ushuaia 
no quedó al margen de ese vacia-
miento con un 30 por ciento me-
nos de gente que lo que teníamos 
por ejemplo en el 2010 y el desafío 
es que con esta gente que tenemos 
tratar de llegar a todos los rincones 
de la ciudad. Vamos a  tratar junto 
a las políticas que lleva adelante el 
Intendente Vuoto, hacer atenciones 
en los barrios y por supuesto estar 
cerca de la gente en este momento 
de mayor necesidad”.

Por último, indicó que la reu-
nión con el Intendente y el Senador 
nacional fue para abordar traba-
jos en conjunto con el Municipio y 
“ayudarnos entre todos, en deter-
minadas situaciones que no esta-
ban contempladas como el pago 
de asignaciones a determinados 
agentes que no lo recibían. El sena-
dor conoce mucho el tema porque 
estuvo  cargo del ANSES y nos va a 
ayudar a llevar a Nación la proble-
mática que hay acá, donde tenemos 
distintas situaciones que en otro 
lado no se dan”.

MUNICIPIO DE USHUAIA

REUNIÓN DE TRABAJO CON 
RESPONSABLES DE COMEDORES, 
OLLAS Y MERENDEROS

En el marco del Consejo Social 
de Emergencia, la Secretaria de Polí-
ticas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos de la Municipalidad de 
Ushuaia, Lic. Sabrina Marcucci junto 
al equipo de trabajo efectuó una re-
unión mediante la plataforma zoom 
con los responsables de los come-
dores, ollas populares, merenderos y 
servicios de copas de leche que traba-
jan en distintos puntos de la ciudad.

La funcionaria municipal, ex-
plicó que “el objetivo del encuentro 
fue una reunión de trabajo con los 
distintos espacios que ya están en 

funcionamiento, con los que efecti-
vamente están brindando el servicio 
de comedor, ollas o merenderos en 
la ciudad”. 

En tal sentido, indicó que “traba-
jamos con la información concreta, 
registro de colaboradores, la infor-
mación del trabajo en territorio, para 
poder coordinar la frecuencia de 
funcionamiento de estos espacios y 
los insumos que va a entregar el Mu-
nicipio en los próximos días para el 
fortalecimiento del trabajo que vie-
nen haciendo, que es muy impor-
tante”.
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PEREZ: “ESTA ADVERSIDAD 
QUE ESTAMOS VIVIENDO NOS 
FORTALECE COMO CIUDAD”

El intendente de Río Grande se 
dirigió a las y los riograndenses a 
raíz de la celebración del 99° ani-
versario de Río Grande. Expresó 
que “estamos viviendo un cum-
pleaños atípico”, pero afirmó que 
“todos juntos, siendo responsables, 
vamos a volver a ponernos de pie”.

A través de un mensaje difundi-
do por las redes oficiales del Muni-
cipio, el intendente Martín Perez se 
refirió a la situación actual que la 
ciudad está atravesando.

Al respecto, expresó que “el pri-
mer aniversario de nuestra ciudad 
que me toca celebrar como inten-
dente es un cumpleaños atípico, en 
un contexto marcado por una pan-
demia sin precedentes, y por fríos 
extremos que no se vivían en nues-
tra ciudad desde que yo era chico”. 

En este sentido, el Intendente 
mencionó que “esto que estamos 
viviendo, de alguna manera, forma 
parte también de nuestra identidad 
como pueblo porque la adversidad 
es una parte fundante de la historia 
de Río Grande”.

“Esa adversidad forjó el temple 
de nuestros pueblos originarios, y 
fue un factor predominante en los 
inicios de aquella colonia agrícola 
de 1921”, afirmó Perez, quien agre-
gó que “contra la adversidad lucha-
ron nuestros antiguos pobladores”.

Asimismo, manifestó que tam-
bién fue la adversidad la que forjó 
el temple de “aquellos que constru-
yeron este pueblo con coraje y sa-
crificio, los que trabajaron luego en 
el desarrollo de nuestro petróleo y 
gas también lo hicieron contra esa 

misma adversidad, que decidieron 
venir a estas tierras con la llegada 
de la ley de promoción industrial, 
también convivieron con mucho 
en contra”. 

A pesar de ello, el Intendente 
señaló que “todos ellos comparten 
un denominador común: el trabajo 
y el arraigo”, es por eso que “en esta 
cuenta regresiva que iniciamos ha-
cia el centenario de nuestra ciudad, 
los riograndenses vamos a seguir 
construyendo nuestra propia iden-
tidad; que el arraigo siga siendo el 
factor común que permita abrazar-
nos como hermanos”.

Finalmente, anheló que “nues-
tra tierra de trabajadores vuelva 
a llenarse de trabajo, sea el hecho 
central que nos motive a seguir 
disfrutando para nosotros y para 
nuestros hijos de una ciudad con 
historia y para toda la vida”.

RIO GRANDE

PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN 
FÍSICA Y DEPORTE DE LA PROVINCIA 

Sobre los ‘Nuevos Paradigmas del 
Siglo XXI’ disertarán importantes ex-
ponentes del deporte y la educación 
física a nivel internacional, nacional 
y local. 

El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de la Agencia de Deportes, Cul-
tura y Juventud, informa que ya se 
encuentran abiertas las inscripciones 
para participar del Congreso Interna-
cional de Educación Física y Deporte, 
denominado “Nuevos Paradigmas 
del Siglo XXI”.

El evento se realizará bajo la mo-
dalidad virtual, en virtud de la con-
tingencia producto de la pandemia 
por el COVID-19 y se dividirá en dos 

intensas jornadas, a realizarse los 
próximos 31 de julio y 1° de Agosto, 
para lo cual deberán registrarse pre-
viamente.

Las disertaciones estarán a cargo 
de grandes exponentes del deporte 
internacional, nacional y local, quie-
nes tratarán variadas disciplinas y te-
máticas referidas a los nuevos abor-
dajes del deporte y la actividad física. 

Serán parte de este importante 
evento alrededor de 20 disertantes, 
entre ellos: el doctor en Salud Pública 
y docente del Instituto de Educación 
Física y Deportes de la Universidad 
Federal de Ceará (Brasil) Mg. Ricardo 
González; el Dr. Eric Sebastiani desde 

La actividad se enmarca dentro de las propuestas que se desarrollarán en el marco del 99° Aniversario de nuestra ciudad.  Se dividirá en dos jornadas, los 
próximos 31 de julio y 1° de Agosto. 

Barcelona (España); Adrián Barriga, 
profesor y Director Nacional de Edu-
cación Física, entre otras figuras de 
renombre nacional y local.

Al respecto, el Gerente Ejecutivo 
de la Agencia Municipal de Depor-
tes, Cultura y Juventud, Sebastián 
Bendaña, destacó que “es el primer 
congreso que tenemos, en la ciudad 
y la provincia, que apunta al deporte 
y la actividad física en sus diferentes 
aristas”. En este sentido, señaló que 
la iniciativa “es en respuesta a un pe-
dido del intendente Martín Perez de 
que, más allá del trabajo propio de 
la actividad física en los gimnasios y 
espacios deportivos, nos focalicemos 
también en la formación de quienes 
están al frente de las clases y de sus 
alumnos.” 

En tanto remarcó que, “la pro-
puesta se basa en la importancia de 
la actualización, capacitación y for-
mación de deportistas, profesores 
de educación física y entrenadores 
locales, con el fin de continuar forta-
leciendo el deporte rumbo al cente-
nario de nuestra ciudad”. 

Los interesados en ser parte de 
este importante evento, deberán ins-
cribirse previamente a través del si-
guiente link: http://bit.ly/3iH3a9k. 

Para mayor información, tam-
bién podrán enviar sus consultas a 
la siguiente dirección de correo elec-
trónico: congresointernacionalrga@
gmail.com o bien, a través de las re-
des oficiales de la Agencia Municipal 
de Deportes, Cultura y Juventud (@
JovenesDeporteyCulturaRGA).
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PROGRAMA ARGENTINA HACE

MÓNACO: “ES UN PASO ENORME QUE VA A 
MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS VECINOS”

En el marco del lanzamiento por 
parte del Presidente de la Nación, 
Alberto Fernández, del Programa 
Argentina Hace 2, que consiste en 
el envío de fondos para obras de in-
fraestructura a 19 municipios de la 
región patagónica, el Municipio de 
Río Grande calificó para poder ser 
beneficiario de dicho programa.

Al respecto, Silvina Mónaco, se-
cretaria de Planificación, Inversión y 
Servicios Públicos del Municipio de 
Río Grande, comentó que “a través 
de las distintas áreas de la secretaría 
venimos trabajando hace ya varios 
meses en 30 obras viales, hídricas, 
de saneamiento y civiles y, a medida 
que se van concretando, el programa 
las va subiendo de nivel”. 

En este sentido, señaló que “no-
sotros hoy tenemos seis obras que 
van subiendo de nivel, lo que nos 
deja en una situación muy positiva.  
Subir de nivel significa que ya tienen 
una factibilidad de parte del progra-
ma. Justamente hemos estado traba-
jando, subido de nivel y hemos sido 

parte de esta convocatoria para lle-
gar a ser postulantes para este tipo 
de obras”.

Sobre cómo fue el proceso de 
calificación, Mónaco explicó que 
“en esta plataforma vamos cargan-

Así lo manifestó la Secretaria de Planificación, Inversión y Servicios Públicos del Municipio de Río Grande. Es por el lanzamiento del Programa “Argentina 
Hace 2” anunciado por el presidente Alberto Fernández junto a intendentes patagónicos. 

do todo tipo de obras, y después el 
Ministerio de Obras Públicas de la 
Nación las van direccionando de 
acuerdo a las características y distin-
tas entidades. En este caso, converge 
todo en el programa ‘Argentina Hace 

2’ y desde ahí se van distribuyendo”. 
La Secretaria detalló que, entre 

las obras que están con factibilidad, 
se encuentran “el bypass de la colec-
tora de la Margen Sur, los pluviales 
de la avenida Santa Fe, un gimna-
sio multipropósito para el barrio de 
Chacra IV, un salón de uso múltiples 
que planificamos construir sobre la 
calle Rafaela Ishton, cordones cune-
tas, y hemos estado trabajando con 
el entubado de calle Islas Malvinas. 
Estas son las obras que han subido 
de nivel”. 

Finalmente, Mónaco mencionó 
que estas obras se encuentran en 
proceso netamente técnico, es decir, 
“están en un trabajo de proyectos. Lo 
que se hace en esta primera instan-
cia es trabajar en el convenio marco 
y, una vez finalizado este proceso 
desde lo proyectual, se firman los 
convenios específicos para poder te-
ner el financiamiento desde Nación, 
lo que es un paso enorme ya que va 
a descomprimir las finanzas del Mu-
nicipio”.
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OBRA PÚBLICA

GOBIERNO Y NACIÓN COORDINAN TRABAJO CONJUNTO 
PARA FINALIZAR LA OBRA DE LA FIBRA ÓPTICA 

El gobernador Gustavo Melella 
junto a la vicegobernadora Mónica 
Urquiza, mantuvieron una video-
conferencia con el presidente de 
ARSAT, Pablo Tognetti a fin de avan-

El encuentro tuvo por objetivo coordinar acciones conjuntas para finalizar las primeras etapas de la fibra óptica y posteriormente avanzar en la 
conectividad dentro de las ciudades.

cretario de Gobierno Digital y TIC, 
Matías Calderini e integrantes de la 
gerencia técnica de la empresa de 
telecomunicaciones del Estado.

Durante la reunión se dialogó 
acerca de trabajar conjuntamen-
te para finalizar las primeras eta-
pas de la fibra óptica, que incluye 
iluminación y puesta en servicio 
e interconexión con el trazado na-
cional.

En ese sentido, también se abor-

dó llevar adelante mancomunada-
mente las acciones necesarias para 
realizar los tendidos dentro de las 
ciudades con el objeto de ofrecer 
servicios de conectividad a la comu-
nidad y espacios públicos.

Desde el Gobierno destacaron 
y reiteraron la predisposición de 
Nación para elaborar diversas pro-
puestas y acciones tendientes a me-
jorar la conectividad, como es en 
esta oportunidad.

zar en la coordinación de las obras 
relacionadas a la fibra óptica. 

Del encuentro también partici-
paron el secretario General de Le-
gal y Técnica José Capdevila, el se-

PROVINCIALES

MELELLA Y DI GIGLIO 
VISITARON LAS 
INSTALACIONES DEL CAPS 
Nº8 DE USHUAIA

CUARENTENA

DESDE HOY, NUEVAS MEDIDAS 
DE FLEXIBILIZACIÓN 

Entre las disposiciones se des-
tacan la habilitación en toda la 
provincia de jardines maternales 
y guarderías bajo un protocolo es-
pecífico y estricto; y salones infan-
tiles, salones y quinchos hasta 20 
personas. 

El Ministerio de Salud resolvió 
la ampliación de nuevas disposi-
ción a partir de este lunes 13. En 
primera instancia se informa que 
se habilita el inicio de la actividad 
de Jardines Maternales y Guarde-
rías en toda la provincia, de acuer-
do a un protocolo específico que 
contempla información específicas 
para las familias; recomendaciones 
al personal de los establecimientos 
como así también generalidades 
del funcionamiento.

A su vez, se dispuso en toda la 
Provincia el inicio de la actividad 
de Salones Infantiles, quinchos y 
afines pudiendo realizar eventos 
privados con hasta 20 personas, 
debiendo cumplir con las medidas 
sanitarias vigentes y de acuerdo al 
Protocolo específico.

De igual modo se precisó que 
los Jardines Maternales; Guarde-
rías; Salones de fiestas infantiles; 
quinchos y afines, deberán remitir 
previo al inicio de las actividades 

una Declaración Jurada al mail ddj-
jcovid@tierradelfuego.gov.ar.

Otra de las medidas que comen-
zará a regir es ampliar hasta un 
máximo de 10 personas los encuen-
tros esenciales entre niños, niñas y 
adolescentes y las reuniones entre 
personas mayores de edad, amigos 
y familiares hasta un máximo de 20 
personas, manteniéndose vigentes 
las medidas allí dispuestas.  

Finalmente se autoriza en toda 
la Provincia, la celebración de 
eventos religiosos indispensables 
hasta un máximo de 20 personas, 
siempre que pueda garantizarse el 
distanciamiento social obligatorio, 
debiendo mantener la distancia 
social obligatoria antes, durante 
y después de la ceremonia, el uso 
de tapabocas obligatorio y perma-
nente, incluso durante los cantos 
(y en caso de no poder realizarlo, 
se deberá incrementar la distancia 
entre personas, de los 2 metros su-
geridos al menos a 3 metros entre 
cada persona); el lavado frecuente 
de manos o aplicación de alcohol 
en gel, debiendo evitar el contacto 
con elementos de uso común como 
elementos de celebración de oficio, 
imágenes, folleteria, libros religio-
sos, entre otros.

Del recorrido participó, tam-
bién el ministro Jefe de Gabinete, 
Agustín Tita. El mandatario pro-
vincial felicitó a los integrantes 
del establecimiento por su des-
empeño en el marco de la pande-
mia de COVID-19.

El gobernador Gustavo Mele-
lla recorrió las instalaciones del 
CAPS Nº 8, ubicado en el barrio 
Pipo, junto a la titular de la car-
tera sanitaria, Judit Di Giglio y el 
ministro Jefe de Gabinete, Agus-
tín Tita, donde dialogaron con el 
director de dicho establecimiento 
y el personal que presta servicios 
en el lugar, a quienes felicitaron 
por su desempeño en el marco de 
la pandemia de COVID-19.

Tras la visita al lugar, Di Gi-
glio subrayó que dicho Centro 
de Atención Primaria de Salud 

“fue uno de los CAPS que noso-
tros denominamos ‘respiratorios’, 
porque le hizo frente a esta pan-
demia”. 

“Por eso los felicitamos, por el 
trabajo realizado”, explicó la Mi-
nistra, quien observó que ahora, 
en esta nueva etapa de la pande-
mia, un poco más descomprimi-
dos, “vamos a recorrer, de a poco, 
todos los centros de salud de la 
Provincia”.

Respecto del encuentro, dijo 
que con el jefe del CAPS, Franco 
Cinel, y los trabajadores “compar-
timos charlas y solicitudes que 
nos hicieron y que vamos a aten-
der, por supuesto”.

De la recorrida participó, tam-
bién, el director General de Aten-
ción Primaria, Zona Ushuaia, 
Ezequiel Solesi.

EDICTO JUDICIAL 
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad de Río 
Grande, Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo 
de la Dra. Mariel E. Borruto- Juez Federal, Secretaría Civil a cargo del Dr. Ulises 
Ponce Secretario Federal hace saber que: Nombre y apellido: Ilsid Altagracia 
Peña Batista -dominicana. Nacido/a el: 11 de junio de 1.975. Nacido/a en: Baní-
Peravia-República Dominicana. Hijo/a de: Cruz Peña Gonzalez-dominicano 
y de: Francia Batista -dominicana. Estado civil: soltera. Profesión u oficio: 
monotributista. D.N.I. N° 95.163.880-Cédula de Identidad N° 003-0051739-8. 
Domicilio: Beauvoir N° 531--Río Grande  
Ha solicitado la Ciudadanía Argentina. Cualquier persona que conozca algún 
impedimento para la concesión del beneficio, podrá hacerlo a través del 
Ministerio Público.- Publíquese por dos (2) días en un diario local y por el 
término de quince (15) días.-Río Grande, a los 20 días del mes de mayo de dos 
mil diecinueve-
Dr. Ulises Alcides Ponce- Secretario
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BARRIO AKAR

“ESTAMOS MEDIANDO PARA RESOLVER 
CUESTIONES HISTÓRICAS”, AFIRMÓ CASTILLO

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo, man-
tuvo un encuentro con los vecinos 
del Barrio AKAR de Ushuaia, a fin 
de avanzar en una solución a la falta 
de provisión de servicios por la que 
atraviesan 150 familias. 

En el lugar, la urbanizadora Gru-
po G7 concretó las redes de agua y 
cloaca, sin embargo hay ausencia de 
ese recurso en muchos lotes. A ello 
se suma que las pruebas realizadas 
por la DPOSS arrojaron que la mis-
ma no circula en todas las redes de 
manera potable, suponiendo algu-
na interferencia de una manguera 
que trae agua cruda de algún lado.

Al respecto Castillo explicó que 
a ello se suma “la falta de la esta-

ción elevadora de cloaca para poder 
desagotar los efluentes y que estaba 
en proyecto original de la DPOSS”. 

Además “el Gobierno a través de 
Obras Públicas licitó a fin de año 
las redes de gas  y no se puede lle-
var adelante la obra porque no hay 
mensura aprobada”. 

En este sentido, funcionarios del 
ministerio mantuvieron un encuen-
tro previo con los urbanizadores 
“quienes afirman tener toda la do-
cumentación y se les pidió que la 
presenten. Se trata de la recepción 
de las redes por parte de la gestión 
anterior de agua y cloaca y la men-
sura aprobada que no consta ni a los 
vecinos ni al Poder Ejecutivo” indicó 
la titular de Obras Públicas.

Finalizados los encuentros, am-
bas partes se comprometieron con 
la DPOSS a realizar un testeo de po-
zos y el descubierto de cañerías en 
algunos puntos para poder corro-
borar esa situación.

“Estamos mediando para tratar 
de resolver cuestiones que son his-
tóricas, que los vecinos plantean en 
esta necesidad de tener agua cuan-
do ellos pagaron la tierra” finalizó 
Castillo.

La titular de Obras Públicas mantuvo un encuentro con vecinos del lugar y con la urbanizadora a fin de brindar una solución a la falta de servicios 
básicos. 

MINISTERIO DE SALUD 

LOS 7 TRIPULANTES DEL 
BUQUE PESQUERO DIERON 
POSITIVO DE COVID-19

El Ministerio de Salud informó 
que los 7 tripulantes hisopados a 
bordo del Buque Pesquero Etchi-
zen Maru, este sábado por la noche, 
arrojaron resultado positivo de CO-
VID-19. 

Por el momento, los pacientes 
continuarán la cuarentena en el bu-
que y con seguimiento de los profe-
sionales médicos. La tripulación se 
encontraba en alta mar hace 35 días 
y en ningún momento tuvieron con-
tacto con alguien.

A raíz de estos resultados, el COE 
se encuentra realizando la investiga-
ción epidemiológica de los posibles 
mecanismos de transmisión del vi-
rus debido a que todas las personas 
antes de subir al avión rumbo a la 
provincia, hace 50 días, arrojaron 
resultado negativo cuando se les rea-
lizó el hisopado. Asimismo, una vez 
arribados a Ushuaia y antes de em-
barcar cumplieron con el aislamien-
to obligatorio de 14 días.

A su vez, se precisó que, en horas 
de la tarde, un equipo de médicos su-
birá a la embarcación a fin de realizar 
el hisopado al resto de los tripulantes 
que se encuentran en el Buque como 
así también las condiciones de segu-
ridad e higiene. De igual manera los 
profesionales evaluarán el estado clí-
nico de cada paciente para ver si re-
quieren internación. Los resultados 
del resto de las personas estarán este 
lunes y se definirá el procedimiento 
a seguir.

Por otra parte, el Ministerio de 
Salud valoró el resultado del proto-
colo de emergencia del Puerto que 
se activó a pesar de no haber crite-
rio de casos sospechosos porque es-
tuvieron 35 días en alta mar, y se les 
realizó el hisopado  y se diagnosticó 
la enfermedad. En ese sentido, per-
sonal de Prefectura Naval Argentina 
realizó un cordón de seguridad para 
que nadie pueda ingresar y egresar 
del buque.
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MINISTERIO DE SALUD

COMENZÓ LA ENTREGA DEL SUPLEMENTO DE VITAMINA D

El Ministerio de Salud explicó 
que el beneficio está destinado a 
personas de 1 a 19 años, que deben 
acudir con su libreta sanitaria, y a 
embarazadas.

Según se indicó desde la Di-
rección de Promoción de la Salud 
la campaña contempla la entrega 
del suplemento vitamínico, su-
pervisión de controles de salud y 
carnet de vacunación, encuesta de 
alimentación y Asesorías de Salud 
Integral para adolescentes.

En Ushuaia la propuesta se lle-
vará adelante entre el 13 y el 24 de 
julio próximo, de lunes a viernes, 
en el horario de 10:30 a 15:30; salvo 
las Asesorías que se brindarán de 
13:30 a15:30.

Los lugares de la campaña en la 
capital fueguina son las escuelas 
N°22 “Bahía Golondrina” (Consti-
tución Fueguina 951), Nº 30 “Os-
hovia” (Alem 2091), Nº 13 (Gob. Paz 
Nº 1811) y N°47 (Calle Cabo San Pío 
661).

Para las Asesorías se habilita-
ron el Centro Polivalente de Arte de 
Ushuaia “Prof. Inés María Bustelo” 
(Avda. Alem 15) y el Colegio Pro-
vincial “Eva Duarte” (Bahía de los 
Abrigos 2900).

Respecto a Río Grande se indicó 
que la campaña se desarrolla en los 
CAPS Nº 3 (Orosky y Karukinka – 
Teléfono 15698568), N°4 (Visic 3077 
– Teléfono 445284), N°5 (Av. San 
Martín 2440 – Teléfono 15698533) y 
N°6 (Padre Muñoz N°1116 – Teléfo-
no 432354); y en la Posta sanitaria 
(Gaviota Sudamericana N°25 – Te-
léfono 15698551), en los horarios 
de 9 a 19. 

En dicha ciudad también serán 
sede de la iniciativa el edificio del 
IPRA (Perito Moreno N°168 – Teléfo-
no 15697309), de la UNTDF (Thor-
ne N°302 – Teléfono 15556146) de 
10 a 18, y el Vacunatorio del Hospi-
tal Regional).

La entrega de vitamina D se 
hará respetando las medidas de 
distanciamiento social, por lo que 
en dicha ciudad se debe solicitar 
turno previamente llamando a los 
teléfonos indicados.

Respecto a la campaña en Tol-
huin, se informó que tiene lugar en 
el Vacunatorio de Centro de Aten-
ción (CAT), de lunes a viernes, en el 
horario de 8 a 14; y las personas de-
ben acudir con la libreta sanitaria.

Desde el Ministerio de Salud se 
recordó que las personas deben 

Se realiza en el marco de la campaña denominada “Garantizando derechos con políticas de cuidados en los barrios para niños, niñas, adolescentes y 
embarazadas”.

concurrir con tapaboca o mascari-
lla facial, portar la libreta de Salud 
y Vacunas; y los menores con un 

adulto responsable por grupo fa-
miliar, a los efectos de “garantizar 
el distanciamiento social”.

PROVINCIALES

PRODUCCIÓN MANTIENE 
REUNIONES PARA 
VIABILIZAR EL RETORNO DE 
ENVASES DE VIDRIO 

Del encuentro participaron re-
presentantes de Aduanas de Ushuaia 
y Río Grande; de cervecerías nacio-
nales y de la asociación “A Limpiar 
Ushuaia”, a fin de encontrar los me-
canismos aduaneros que faciliten la 
utilización de envases retornables 
para cervezas de litro abastecidas 
desde Buenos Aires. 

Debido a la problemática de los 
envases de vidrio producto del con-
sumo de cervezas, se generó un en-
cuentro en torno a establecer una 
agenda de trabajo para facilitar el ca-
mino hacia la retornabilidad de estos 
productos. 

Al respecto el secretario de Indus-
tria, Juan Ignacio García informó que 
“somos un área aduanera especial y 
eso obliga a que todo el tránsito de 
entrada y salida de mercadería se 
realice con la intervención y a tra-
vés de procedimientos aduaneros, 
es por esto que intentamos encon-
trar los mecanismos más adecuados 
para la retornabilidad de envases en 
diálogo con las Aduanas”.

En relación a la reunión, García 

afirmó que “la condición de Área 
Aduanera Especial genera muchas 
veces dudas que terminan repercu-
tiendo negativamente sobre la posi-
bilidad de viabilizar la salida de di-
versas mercaderías de la Isla, en este 
caso envases retornables.

“La mayoría de los tránsitos de 
mercaderías y residuos tienen siste-
mas implementados que funcionan 
adecuadamente y de manera flui-
da, sin embargo todavía subsisten 
algunas situaciones que requieren 
la intervención del Estado como fa-
cilitador, para acompañar al sector 
privado en la posibilidad de imple-
mentar los procedimientos adua-
neros adecuados, además de ser la 
Secretaría de Industria el organismo 
encargado de emitir certificados de 
origen para los residuos que son ex-
portados de la isla” explicó García.

Finalmente, el funcionario indicó 
que “lamentablemente a lo largo del 
tiempo se van construyendo mitos 
en torno a la imposibilidad de sacar 
objetos de la isla, los envases son 
uno de estos”.
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GOBIERNO

MELELLA BRINDÓ SU APOYO A LAS NEGOCIACIONES POR 
LA DEUDA EXTERNA Y CELEBRÓ LA CONTINUIDAD DEL IFE

El cónclave se desarrolló a través 
del sistema de videoconferencia, 
encabezada por el jefe de Estado 
lideró desde la quinta de Olivos. El 
motivo, además de ponerlos al tan-
to de los detalles vinculados a los 
tres ejes del encuentro, fue lograr el 
apoyo de los gobernadores en la es-
trategia del equipo económico que 
conduce el ministro de Economía, 
Martín Guzmán, con los bonistas 
extranjeros. Objetivo que fue cum-
plido.

Al término de la reunión, Melella 
hizo público su acompañamiento a 
las negociaciones que lleva adelan-
te la Nación por la deuda externa, a 
la vez que resaltó la importancia de 
la continuidad del Ingreso Familiar 
de Emergencia (IFE) en todo el país 
y el acompañamiento del Estado 
nacional en las deudas que tienen 
contraídas las provincias en mone-
da extranjera.

“Fue una conversación muy 
fructífera la que mantuvimos hoy 
con el presidente Alberto Fernán-
dez. Una vez más, quedó de ma-
nifiesto la capacidad del gobierno 
nacional para llevar adelante el 
país en esta crisis inusitada y su 
vocación democrática de buscar 
el acompañamiento de los gober-
nadores de todo el país”, resaltó el 
mandatario fueguino.

Melella sostuvo que “desde Tierra 
del Fuego brindamos nuestro abso-
luto respaldo a las negociación que 
viene llevando adelante el Ministerio 
de Economía nacional, que ha de-
mostrado la vocación de hacer frente 

a los compromisos externos contraí-
dos por el anterior gobierno, pero 
dejando en claro que el pago de la 
deuda no será a costa de ningún tipo 
de ajuste que afecte a la población”.

También se mostró “optimis-
ta” en cuanto a los resultados de 
las negociaciones con los bonistas 
extranjeros, en la convicción de 
que “la propuesta argentina es se-
ria, responsable y de cumplimien-
to efectivo. A los acreedores les ha 
quedado en claro que el compromi-
so que asume nuestra Nación será 
cumplido en todos sus términos. 

El Gobernador Gustavo Melella, participó junto a sus colegas de todos los distritos del país de una reunión con el presidente de la Nación, Alberto 
Fernández, oportunidad en la cual se abordaron temas vinculados a la negociación de la deuda externa, las deudas en dólares de los estados provinciales 
y la continuidad del IFE.

Y cuenta, además, con el acompa-
ñamiento de los principales líde-
res mundiales, quienes han dado 
su apoyo a nuestro Presidente, así 
como también del G20 en su con-
junto y del Club de París”.

Fue el propio ministro Martín 
Guzmán quien puso al tanto a los 
mandatarios provinciales de algu-
nos detalles de la propuesta que 
presentó el país ante la SEC para 
continuar las negociaciones con los 
acreedores.

Por otra parte, el Gobernador ce-
lebró la continuidad del IFE, dado 

que es “una herramienta que en el 
marco de esta crisis sin precedentes 
ha constituido un paliativo funda-
mental para millones de argentinos 
y argentinas que han visto reduci-
dos o directamente cortados sus 
ingresos a raíz de las restricciones 
impuestas a los fines de preservar 
la salud de todos los habitantes de 
nuestro país”.

“Miles de fueguinos y fueguinas 
recibirán con alivio esta noticia -re-
marcó-, al aguardo como cada uno 
de nosotros que el futuro inmediato 
posibilite el retorno paulatino a ac-
tividad económica y productiva”.

Finalmente, Melella también 
puso de relieve el acompañamien-
to del gobierno nacional a las pro-
vincias, que se traducirá en el giro 
de 10.000 millones de pesos extras 
en concepto de Aportes del Tesoro 
Nacional (ATN) que distribuye el 
Ministerio del Interior en función 
de la coparticipación federal de im-
puestos. 

“Celebramos además que nues-
tro presidente haya comprometido 
su apoyo a las provincias en la ayu-
da en la negociación de las deudas 
en dólares. Para nosotros esta es 
una verdadera preocupación ya que 
Tierra del Fuego ha contraído em-
préstitos en esa moneda. El acom-
pañamiento del Estado nacional 
es fundamental para el estado de 
nuestras finanzas públicas y el cum-
plimiento de nuestros objetivos en 
beneficio de todos los habitantes de 
nuestra provincia”, subrayó sobre el 
final el Gobernador Melella.
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El Municipio, con el objetivo 
de festejar el 99º aniversario de 
Río Grande, presentó una im-
portante y variada agenda de ac-
tividades, para que los vecinos y 
vecinas puedan disfrutar de un 
nuevo cumpleaños de la ciudad. 
Las propuestas que se desarro-
llaron fueron en su mayoría vir-
tuales, con el fin respetar los pro-
tocolos sanitarios dados por la 
pandemia. 

Al respecto, el intendente Mar-
tín Perez expresó que “todas las 
áreas del Municipio trabajaron 
mucho para poder ofrecer esta 
agenda que abarca desde activi-
dades solidarias, hasta culturales 
y artísticas. Realmente los equi-
pos de Cultura y Comunicación 
Institucional realizaron una des-
tacable tarea”, y agregó que “a to-
dos nos hubiera gustado festejar 
juntos, en familia, en algún lugar 
central, pero la pandemia nos 
obliga a tener que festejar desde 
nuestros hogares”. 

Sobre el gran trabajo realizado 
por diversas áreas municipales 
para que los festejos sean posi-
bles, Perez manifestó que “valoro 
la labor de todos aquellos y aque-

RIO GRANDE

MILES DE VECINOS COMPARTIERON LOS FESTEJOS 
VIRTUALES POR LOS 99 AÑOS DE LA CIUDAD 
El Municipio ofreció un amplio abanico de propuestas para que riograndenses de todas las edades sean parte de los festejos por un nuevo cumpleaños 
de Río Grande. Las actividades virtuales continuarán durante todo el mes de julio, y habrá de diversos rubros, recreativas, culturales y deportivas. 

llas que se esforzaron para que, de 
manera saludable y respetando los 
protocolos, podamos celebrar un 
nuevo aniversario de nuestra que-
rida ciudad”. “Si nos cuidamos en-
tre todos, recibiremos el año próxi-
mo el centenario de la manera que 

Río Grande se merece”, resaltó.   
De la importante agenda re-

creativa y cultural participaron ac-
tivamente miles de riograndenses, 
siendo parte de las diversas trans-
misiones online que superaron en 
número las expectativas. Hubo co-
cina autóctona en vivo con “Sabo-
res con Historia”; vecinos y vecinas 
disfrutaron del recorrido a través 
de la historia de nuestra ciudad, 
con Mingo Gutiérrez y Esteban Ro-
dríguez; fueron parte también de 
la peña folklórica virtual “Uniendo 
Ciudades”, de la cual participaron 
las tres ciudades de la provincia; 
y además acompañaron masiva-
mente la propuesta solidaria “Co-
razones Gigantes”, organizada por 
las mujeres voluntarias del Garra-
han y acompañada por la gestión 
municipal. 

Además, fue un total éxito la no-
che de folklore transmitida el 9 de 
julio, festejando también los 204 
años de independencia argenti-
na; y el 10 de julio, en vísperas del 
aniversario de la ciudad, se pudo 
disfrutar “Compartiendo Cultura”, 
transmisión online que tuvo un al-
cance de más de 50.000 personas, 
y contó con la participación de ar-
tistas locales de todos los rubros: 
Bandas Locales; Institutos de Dan-
zas; Solistas; la Banda Municipal; 

Orquesta Municipal Kayén; Djs; 
bailarines y músicos. 

Asimismo, se desarrolló el ci-
clo de charlas y actividades “Jó-
venes rumbo al Centenario”; y el 
11 de julio propiamente dicho, 
se llevó a cabo la jornada #RGA-
Cumple, una propuesta que dis-
frutaron niños, niñas y familias, 
con música, teatro y animación. 
También, se lanzó una edición 
especial del tradicional “Gamer 
Palooza”, homenajeando los 99 
años de Río Grande. 

Finalmente, cabe resaltar que 
la propuesta “aniversario” conti-
núa durante todo el mes de julio, 
estando próxima la presentación 
“Historias de Pulpería”, de la 
compañía de danzas “Patagonia 
Rebelde”; RGA Urbano Club; y la 
gran “Carrera Virtual 99º Aniver-
sario”, la cual ya presentó online 
su formulario de inscripción. 

También, en este marco, el 
Municipio realizará el primer 
congreso internacional de edu-
cación física y deporte de la 
provincia denominado ‘Nuevos 
Paradigmas del Siglo XXI’, en el 
cual disertarán importantes ex-
ponentes del deporte y la educa-
ción física de nivel internacional, 
nacional y local. 
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INFUETUR

QUERCIALI Y OCHOA DIALOGARON 
SOBRE LA INMINENTE APERTURA DEL 
PARQUE NACIONAL 

El presidente del Instituto Fue-
guino de Turismo, Dante Querciali 
y el intendente del Parque Na-
cional Tierra Del Fuego, Marcelo 
Ochoa mantuvieron un encuentro 
donde dialogaron sobre la próxi-
ma apertura del PNTDF, en el mar-
co de la reactivación del turismo 
interno.

En este sentido, Ochoa explicó 
que “estamos trabajando para la 
apertura del Parque, hemos envia-
do a Nación el protocolo ya apro-
bado por el Comité Operativo de 
Emergencia de Tierra del Fuego y 
estamos a la espera de la firma del 
jefe de Gabinete de Ministros de 
la Nación para que nos autorice a 
abrir y ofrecer a la comunidad este 
espacio de recreación”.

Asimismo detalló que hasta 
el 30 de septiembre el acceso al 
PNTDF es gratuito, y aquellos que 
lo visiten deberán cumplir con 

“Nuestra aerolínea de bandera es fundamental para la conectividad de 
los argentinos y argentinas. Su infraestructura, flota, profesionalismo 
y el compromiso de su personal serán de suma importancia para 
profundizar la conectividad de las personas que habitamos la región 
patagónica”, fundamenta el pedido de los Senadores y Senadoras.

En una nueva acción, los parla-
mentarios patagónicos del Frente de 
Todos, le solicitaron al Presidente de 
Aerolíneas Argentinas, Pablo Ceriani; 
al Jefe de Gabinete de Ministros, San-
tiago Cafiero; al Ministro de Trans-
porte, Mario Meoni; y al del Interior, 
Eduardo de Pedro, generar mecanis-
mos de conectividad aérea al interior 
de la Patagonia mediante la aerolínea 
estatal.

La solicitud también destaca el rol 
que ha tenido Aerolíneas Argentinas 
en este contexto de pandemia, sien-
do fundamental y haciendo vuelos 
históricos para traer equipamiento 
sanitario a nuestro país. Fueron, has-
ta el momento, 36 vuelos a China y 
llegaron a nuestro país 530 toneladas 
de materiales sanitarios y de uso mé-
dico. Además de los 106 vuelos espe-
ciales internacionales en los que más 
de 28.000 argentinos pudieron regre-
sar al país.

Los y las representantes de las 
provincias patagónicas en el Senado 
de la Nación, destacaron que “la re-
gión comparte actividades, y tener 
corredores aéreos, será fundamental 

CONGRESO NACIONAL

SENADORES VOLVIERON A PEDIR POR 
LA CREACIÓN DE LA CONECTIVIDAD 
AÉREA PATAGÓNICA

las medidas sanitarias dispuestas 
por protocolo, como así también 
seguir las recomendaciones de 
seguridad referidas al invierno, 
“el protocolo también estable-
ce los senderos habilitados, que 
son similares a los que todos los 
inviernos se encuentran abiertos, 
es decir sendas cortas que no ten-
gan mayor dificultad”, agregó el 
Intendente del Parque Nacional 
Tierra del Fuego.

Por su parte, Querciali destacó 
este encuentro expresando que 
“estamos en un proceso de reac-
tivación de los servicios y activi-
dades que ofrece la Provincia, y el 
Parque es un gran atractivo para 
recorrer durante todo el año, ape-
nas se autorice su apertura vamos 
a estar comunicándolo para que 
los residentes fueguinos puedan 
disfrutar de los paisajes y la natu-
raleza que ofrece el PNTDF”.

para que el potencial de estas au-
mente. Los hidrocarburos, la gene-
ración de energía, la industria y el 
turismo son parte de los perfiles de 
especialización de las distintas ciu-
dades del sur del país, mejores cone-
xiones significan en consecuencia, 
mejores oportunidades de desarro-
llo”, indica la solicitud.

Este nuevo pedido se suma al 
que ya hicieron días atrás, los mis-
mos parlamentarios, respecto a la 
creación de un corredor aéreo pata-
gónico de Líneas Aéreas del Estado 
(LADE).

Para finalizar se pusieron a “en-
tera disposición a fin de colaborar 
en todo lo necesario para la articu-
lación e implementación de un co-
rredor aéreo de la Región Patagonia”.

Las y los senadores nacionales 
que impulsaron el pedido son: Ana 
María Ianni- Matías Rodríguez - Os-
car Parrilli - Martín Doñate - Daniel 
Lovera - Nancy González - Norma 
Durango - Alfredo Luenzo - Eugenia 
Duré - Mario Pais - Silvia Sapag - Sil-
vina García Larraburu
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USHUAIA

EL INTENDENTE JUNTO A LOS 
CONCEJALES ANALIZARON EL PLAN 
DE OBRAS USHUAIA 2020-2021

USHUAIA

VUOTO SE REUNIÓ CON LA DIPUTADA 
NACIONAL CAROLINA YUTROVIC

Durante el encuentro se anali-
zó la situación de riesgo que están 
sufriendo las autonomías munici-
pales, debido al desfinanciamiento 
provocado por la demora de la pro-
vincia en el giro de los recursos que 
envía de Nación. Así como la pre-
sentación judicial realizada ante el 
Supremo Tribunal de Justicia que el 
Municipio de Ushuaia junto al de 
Río Grande presentaron para que la 
provincia cumpla con lo acordado 
en sede judicial. 

El anuncio que se realizó en la 
semana por videoconferencia jun-
to al Presidente Alberto Fernandez 
sobre plan de obras públicas para 
las ciudades de Ushuaia y Río Gran-
de, en el marco de Argentina Hace 
también se abordó en el encuentro. 
“Para nuestra ciudad significa una 
mirada clara de esperanza hacia el 
futuro, porque estas obras no solo 
permiten saldar una deuda histó-
rica de infraestructura social, sino 
también reactivar la economía por 
medio de la generación de fuentes 
de trabajo genuinas en la construc-

ción” destacó el Intendente.  
Vuoto señaló que además “el 

convenio firmado con ENOHSA 
nos va a permitir avanzar en obras 
urgentes y necesarias que necesi-
tan los barrios altos para el acceso 
al agua potable y a las cloacas. Por 
lo que estamos acelerando la fase 
de la implementación para poder 
arrancar con las obras ni bien pase 
la veda invernal”. 

También se trabajó sobre el in-
tenso despliegue de acciones pre-
ventivas que se vienen haciendo 
distintas áreas del gobierno mu-
nicipal para disminuir el impacto 
epidemiológico del COVID-19. “La 
diputada nacional viene partici-
pando activamente en todas las 
medidas implementadas desde un 
primer momento, por lo que re-
sulta fundamental hacer un segui-
miento de las próximas acciones 
en función de lo que van recomen-
dando el equipo de epidemiología 
y de salud de la Municipalidad, así 
como el COE provincial” finalizó 
Vuoto.

En reunión en Intendencia, el jefe comunal, Walter Vuoto junto a la 
secretaria de Planificación e Inversión Pública de la Municipalidad, 
Gabriela Muñiz Siccardi y el Subsecretario de Obras Públicas, Pablo 
recibieron al Presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia Juan 
Carlos Pino, a la concejala Laura Ávila y al concejal Gabriel de la Vega 
para analizar el plan de obras públicas que se viene para la ciudad una 
vez que pase la veda invernal. 

El Intendente Walter Vuoto mantuvo una reunión de trabajo con la 
diputada nacional del Frente Todos, Carolina Yutrovic para analizar 
la agenda nacional y local y avanzar en iniciativas conjuntas para la 
reactivación de la economía de la ciudad de Ushuaia, fuertemente 
afectada por la pandemia, la paralización del turismo y la caída del 
comercio y la actividad industrial.

El Intendente Walter Vuoto 
destacó que ya se está “trabajan-
do fuertemente en el plan anun-
ciado junto al Presidente Alberto 
Fernández de obras de infraes-
tructura para nuestra ciudad en 
el marco del programa Argentina 
Hace que impactará en la segun-
da parte del año y en el 2021. A 
esto se suma el plan de infraes-
tructura de cloacas y acceso al 
agua para los barrios altos de la 
ciudad, por el convenio firmado 
con ENOHSA, que permite saldar 
una deuda histórica que tenía-
mos con los vecinos y vecinas del 
sector”.

Las autoridades municipales 
y los concejales repasaron el plan 
de más de treinta obras en distin-
tos puntos del ejido urbano, “que 
significa una mirada de esperan-
za hacia el futuro para todos y 
todas las ushuaienses” enfatizó 
Vuoto. 

“Son obras que dan respuesta 
a demandas que llevaban mucho 
tiempo esperando acompaña-
miento del gobierno nacional, y 

son también un fuerte motor para 
dinamizar la economía local” ex-
plicó el Intendente. 

Por su parte, la secretaria Ga-
briela Muñiz Siccardi valoró el 
anuncio del Presidente junto al In-
tendente, ya que “si bien teníamos 
presupuestado un plan de obras 
muy grande para la temporada 
2020-2021, en virtud de la pande-
mia, los fondos fueron redireccio-
nados para contener desde el área 
social a nuestra comunidad y ga-
rantizar la salud de nuestros veci-
nos y vecinas”.

Destacó también que estar in-
cluidos en este programa “permi-
te proyectar efectivamente obras 
que resultaban impensables hace 
un mes atrás, porque con la deuda 
por coparticipación que mantiene 
Provincia con la Municipalidad, 
cada vez nuestros fondos son in-
feriores. Por eso, el monto de obra 
nos hace considerar que vamos 
a tener un plan 2020-2021 mejor 
que lo que teníamos previsto un 
mes atrás”.
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SENADOR

“EL OFICIALISMO TRATA TEMAS QUE NO TIENEN QUE 
VER CON LA PANDEMIA”, ASEGURÓ PABLO BLANCO 

Por Silvana Minue.- El represen-
tante de la provincia de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlánti-
co Sur, Pablo Blanco salió al cruce 
de las declaraciones del Jefe de Ga-
binete de Ministros, Santiago Cafie-
ro quien indicó que “nunca como 
en este año y, a pesar de la cuarente-
na, el Senado ha sesionado”. Para el 

senador Pablo Blanco de Juntos Por 
el Cambio “hay una agenda cruzada 
porque el bloque mayoritario en el 
ámbito del Congreso de la Nación 
trata temas que no tienen que ver 
con la pandemia, en nuestro caso 
hemos presentado más 100 proyec-
tos que sí tienen que ver con ello e 
involucran aspectos económicos y 

sociales, pero ninguno de los pre-
sentados ha tenido tratamientos en 
las distintas comisiones”.

“Lo que se ha tratado hasta aho-
ra son las creaciones de comisiones 
investigadoras como el caso de los 
créditos a la empresa Vicentín o con 
el tema de las escuchas. O sea, tra-
bajamos sobre el pasado y no pen-
samos en como seguimos adelante 
en relación a la pandemia. También 
se han tratado proyectos que tienen 
que ver con la voluntad del oficia-
lismo que no tienen que ver con la 
agenda de la pandemia, pero hemos 
acompañado la aprobación de los 
DNU de la Presidencia”, aseveró en 
declaraciones a TIEMPO FUEGUI-
NO.

En este sentido, Blanco reiteró 
que desde el Gobierno decretó la 
cuarentena, “los senadores de Jun-
tos por el Cambio nos pusimos a 
trabajar centrados absolutamente 
en cómo llevar alivio a los distintos 
sectores afectados por el aislamien-
to, pensando iniciativas legales que 
ayuden a recomponer todo el día 
después. Se han presentado más de 
100 iniciativas y no hemos logrado 
que hayan tenido tratamiento. En-
tonces lo que vemos que nuestra 
agenda es otra”.

Se le consultó al parlamentario 
si puede haber una actitud de ven-
ganza por parte de la vicepresidenta 
Cristina Fernández de Kirchner en 
no abrir el debate a la oposición. 
“No sé si hay un espíritu vengativo, 

pero se quiere revisar temas que son 
del pasado y están en manos de la 
justicia, parece de revancha porque 
está la idea de ustedes también lo hi-
cieron. En vez de ver como salimos 
de esto, han puesto una mecánica 
de trabajo (aprobado por unanimi-
dad) en donde se iba a tratar todo lo 
relacionado al COVID-19 pero esto 
ha sido dejado de lado”.

No obstante, indico que “hay 
conversaciones” para dejar este me-
canismo de funcionamiento “para 
enderezar las cosas” y así tratar más 
temas generales. Si bien “es muy 
difícil pretender que el congreso 
sesione presencialmente teniendo 
en cuenta la situación del AMBA y 
CAMBA pero creo es momento de 
habilitar los temas y que funcio-
nen las comisiones ya que la forma 
virtual con algunos presentes para 
hacerlo. Las comisiones que pre-
side Juntos para el Cambio no han 
podido trabajar porque no se le han 
dado los elementos”.

“Ojalá que podamos iniciar una 
etapa distinta de trabajo. Así como 
semana pasada se trataron dos te-
mas importantes para Tierra del 
Fuego como el Consejo de Malvinas 
y Atlántico Sur y el mapa de argenti-
na con la plataforma bicontinental, 
eso fue indicio de un nuevo funcio-
namiento porque uno quiere discu-
tir, colaborar, manifestar su expre-
sión, se puede coincidir o no, pero 
hay que dejar que funcionen las ins-
tituciones”, finalizó.

El senador Pablo Blanco sostuvo que en la Cámara de Senadores hay una suerte de “agenda cruzada” de temas entre el oficialismo y oposición. “Se 
quiere revisar temas que son del pasado y están en manos de la justicia, parece de revancha”, dijo.

PROGRAMA ARGENTINA HACE

MUÑIZ SICCARDI: “ES UN IMPULSO ENORME 
PARA LAS OBRAS DE LA CIUDAD"

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública de la Municipali-
dad de Ushuaia, Dra. Gabriela Mu-
ñiz Siccardi, aseguró que ya tienen 
32 proyectos de obras para la ciu-
dad en condiciones de llamar a li-
citación y será el intendente Walter 
Vuoto quien deberá definir cuáles se 
ejecutarán con los 220 millones para 
Ushuaia que anunció el Presidente 
de la Nación Alberto Fernández, en 
el marco del programa Argentina 
Hace.

“Para nosotros es muy impor-
tante este anuncio, porque si bien 
teníamos presupuestado un plan 
de obras muy grande para la tem-
porada 2020-2021, en virtud de la 
pandemia, los fondos fueron redi-
reccionados para contener desde el 
área social a nuestra comunidad y 
garantizar la salud de nuestros veci-
nos y vecinas”, indicó la funcionaria. 

Destacó también que estar in-
cluidos en este programa “permite 
proyectar efectivamente obras que 
resultaban impensables hace un 
mes atrás, porque con la deuda por 
coparticipación que mantiene Pro-
vincia con la Municipalidad, cada 
vez nuestros fondos son inferiores. 
Por eso el monto de obra nos hace 
considerar que vamos a tener un 
plan 2020, por lo menos, mejor que 
lo que teníamos previsto un mes 
atrás”.

La funcionaria explicó que anual-
mente, durante los meses de mayo y 
junio, cuando finaliza la temporada 
de obra,  desde la Secretaría de Pla-
nificación e Inversión Pública elabo-
ran los proyectos para la temporada 
siguiente. “Hemos elaborado y ele-
vado más de 30 proyectos de obras 
para el programa Argentina Hace 1 y 
Argentina Hace 2. Ahora lo que sigue 
es elegir y se verá cuáles se incorpo-
ran”. 

“Este empuje de 220 millones que 
logró el intendente Vuoto, gracias a 
que hay un Presidente que entiende 
que la Argentina es un país federal,  
es muy importante. Es lo que no nos 
pasó durante cuatro años en la ges-

tión anterior en la que pese a haber 
llevado carpetas, completar y recon-
tra completar, nunca logramos un 
guiño o firmar un convenio”, contó 
a la prensa local. 

Por último indicó que, “si bien 
nuestro plan de obras era muy im-
portante en cuanto a inversión y tu-
vimos que paralizarlo por la pande-
mia, vamos a terminar las obras que 
quedaron pendientes como las de 
repavimentación, las plazas Cívica, 
el Paseo del Centenario, el playón 
Schulz, la Casa de la Mujer. Conta-
mos con la obras que iniciarán por 
el convenio firmado con el ENOH-
SA para la red de agua y cloacas en 
los barrios del KyD y se sumarán las 
obras que se ejecuten por el Argen-
tina Hace”.
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DESARROLLO SOCIAL

CÓMO TRABAJA LA SUBSECRETARÍA DE 
POLÍTICAS DE GÉNERO DE LA PROVINCIA

Por Fabiana Morúa.- La subse-
cretaría de Políticas de Género de-
pende del Ministerio de Desarrollo 
Humano de la provincia de Tierra 
del Fuego. La misma es un espacio 
relativamente nuevo que ha gene-
rado muchas herramientas para la 
comunidad respecto a noviazgos 
violentos, capacitaciones y talleres 
en género, sobre femicidio, sobre 
violencia de género; entre otras ac-
tividades.

A fines del año 2019, cuando asu-
me a nueva gestión, la subsecretaría 
de Políticas de Género queda a car-
go de Noelia Flores Laffitte. Tiempo 
Fueguino dialogó con la funciona-
ria provincial al respecto: “Vivo en 
Tierra del Fuego hace 8 años. Des-
de que llegué trabajé en el sistema 
educativo en orientación escolar; 
cuando recién llegué en escuelas 
de Río Grande y después en el pri-
mario y secundario de Tolhuin. En 
estos 8 años también trabajé en Mi-
nisterio de Educación en los equi-
pos de Educación Sexual Integral”.

También es militante feminista 
hace muchos años. Por ello, “cuan-
do vine a la Isla me costó encontrar 
un espacio de militancia, mucho 
más en Tolhuin debido que es chico 
y con una población conservadora. 
Fui militando en soledad hasta que 
se conformó, en Tolhuin, la agrupa-
ción de mujeres Tolhfem y estuve 
militando con ese grupo hasta que 
asumí esta responsabilidad, la cual 
requiere de mucho tiempo y traba-

Está área nació hace 4 años como parte del Estado provincial, la cual surge para elaborar propuestas donde se defienda, proteja y acompañe a las 
víctimas por violencia de género: Mujeres y disidencias. Un trabajo arduo, con capacitaciones, actividades, talleres y un trabajo en equipo con las 
distintas áreas de los gobiernos.

jo”; expresó Laffitte.
Respecto a la subsecretaría, 

cuenta con 2 oficinas, una en Río 
Grande y otra en Ushuaia con diver-
sas profesionales, una de las inten-
ciones es tener cada vez más profe-
sionales dentro del área; pero con el 
Coronavirus y la situación de crisis 
dificultó la búsqueda que tiene re-
lación con la intención de buscar 
profesionales para el área debido 
que es muy necesario”, remarcó.

“Nosotras trabajamos con los 
oficios desde Justicia en los casos 
de violencia por motivos de género, 
con la comisaría de género, con los 
Hospitales (área de salud) donde 
algunas situaciones se consideran 
de gravedad”. Hay que aclarar que 
“siempre que se habla de violen-
cia por motivos de género se hace 
referencia a las mujeres y a las di-
sidencias sexuales, por lo general 
trabajamos con mujeres víctimas 
de violencia y les brindamos acom-
pañamiento”; detalló Noelia Flores 
Laffitte.

A su vez, especificó que “este año 
no pudimos comenzar con los gru-
pos de mujeres, los cuales se rea-
lizan en las 2 ciudades fueguinas, 
debido a la pandemia. Si se realizan 
acompañamientos individuales 
con Psicólogas, Trabajadoras so-
ciales, Técnicas; también se trabaja 
las cuestiones vinculadas a la auto-
nomía, al empoderamiento donde 
seguimos de cerca y nos abocamos 
a enviar informes al Juzgado, soli-

citamos medidas de prohibición de 
acercamiento”.

Por otro lado, este espacio pro-
vincial tiene a cargo la capacitación 
de Ley Micaela: “Comenzamos con 
2 presentaciones grandes entre fe-
brero y marzo, pero con la pande-
mia tuvimos que hacer las jornadas 
de manera virtual, la capacitación 
es por Zoom una vez a la semana a 
diferentes áreas de gobierno, debi-
do que la Ley apunta a capacitar en 
género a los 3 poderes del Estado”. 
Sostuvo que “todavía nos queda 
mucho trabajo por delante, pero es-
tamos haciendo un trabajo de capa-
citación básica e inicial en cuanto a 
algunos conceptos de género”.

Laffitte remarcó el área de pro-
moción donde “las chicas se en-
cargan de hacer las campañas de 

difusión y folletería sobre diferentes 
temas en este momento de pande-
mia para distribuirlas en las ofici-
nas estatales para que las personas 
que sufren de violencia de género se 
puedan acercar y poder acompañar 
desde el Estado”. La subsecretaria 
insistió que “cuando hablamos de 
violencia de género, nos referimos 
a las mujeres y a las disidencias se-
xuales”.

Un dato interesante que trajo a 
colación la subsecretaria de Polí-
ticas de Género fue que “siempre 
hacen la pregunta de ¿y los varones? 
El año pasado, en Río Grande, de 
3000 denuncias que se tomaron por 
violencia en la comisaría de género 
solo 3 fueron de varones hacia sus 
parejas mujeres. Existe la violencia, 
hay mujeres violentas, pero no es 
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un fenómeno social donde los hom-
bres son asesinados cada 20 o 24 
horas como las mujeres. Esta área 
está pensada específicamente para 
trabajar con las mujeres y las disi-
dencias que sufren violencia”.

Noelia Flores Laffitte, la subse-
cretaria de Políticas de Género sos-
tuvo que ella asumió un compro-
miso enorme con el área, el cual es 
muy sensible debido a que trata te-
mas y problemáticas complejas que 
se vinculan con la integridad física, 
psicológica, emocional, económica 
de las personas que sufren violen-
cia de género. “Nuestra provincia 
no está exenta y lamentó la muerte 
de más de una mujer, tenemos que 
mejorar las políticas; por ello apun-
tamos a la mejora, a que se invierta 
en las áreas y tenemos la esperanza 
de que en unos años más la subse-
cretaría tengo muchas profesiona-
les”.

También añadió que buscan que 
sea un trabajo integral y completo, 
que se aboque a los jardines y las 
escuelas primarias, secundarias y 
que se aplique la Educación Sexual 
Integral. Necesitamos que nuestras 
niñas, niños y niñes puedan saber 
que la violencia no es una forma sa-
ludable para vincularse y al tratar de 
reducir los estereotipos de género; 
estamos trabajando para erradicar 
la violencia de género. Es muy im-
portante la Educación Sexual Inte-
gral, es importante los trabajos que 
se realizan en todas las instituciones 
educativas”.

La funcionaria provincial marcó 
que “hace 50 años en Argentina es-
taba legitimado que el marido le pe-
gue a la mujer un cachetazo si no le 
preparaste la comida; hoy, la socie-
dad no legitima la violencia física, 
pero si legitima otros tipos de vio-
lencia: Cuando hay una chica abu-
sada la gente todavía se pregunta 
qué tenía puesto, dónde está la ma-
dre, qué hacía en tal lugar y lo últi-
mo que se pregunta es cómo puede 
ser que un tipo viole o abuse de una 
mujer. Sin dudas es una cuestión 
cultural, desde nuestra área trabaja-
mos para acompañar, de contener a 
las mujeres, de trabajar el empode-
ramiento con ellas y que no vuelva 
a las relaciones de violencia en las 
que están inmersas. Ahora, el cam-
bio cultural para que no haya más 
violencia y no haya más relaciones 
abusivas, tiene que establecerse en 
todos los ámbitos”.

Respecto al trabajo desde esta 
gestión con la ESI, por ende, con el 
Ministerio de Educación, se ha vis-
to un tanto complicado debido a la 
pandemia ya que la prioridad y los 
ejes de Educación se redirigieron 
para continuar con el ciclo lectivo 
que recién iniciaba.

Paralelamente, la subsecretaria 
fue consultada por la cantidad de 
denuncias recibidas durante la cua-
rentena: “Al inicio de la cuarentena 
bajaron muchísimo las denuncias 
por motivos de violencia de géne-
ro”; pero ¿a qué se debía? ¿Acaso las 
mujeres ya no estaban sufriendo, 
no estaban siendo violentadas?: “Es 
por el miedo; se decretó la cuaren-
tena y ya nadie podía salir, solo para 
lo esencial; además de los contagios 
por Coronavirus, lo cual hizo que las 
mujeres se queden en las casas. Con 
el correr de las semanas aparecie-
ron las denuncias que las realizaron 
mujeres que han tenido que sopor-
tar 24 horas del día con sus agreso-
res, sin salir de la casa donde aguan-
taron múltiples violencias porque 
no se podían mover de la casa”.

Por lo cual, estas mujeres que 
sufrieron y aguantaron la violencia 
constante durante el aislamiento 
obligatorio donde solo se podía sa-
lir por lo esencial, tuvieron distintas 
reacciones y mecanismos para no 
ser agredidas como si la responsabi-
lidad recayera únicamente en ellas. 
De esta forma, cabe aclarar que el 
Estadio, a través de áreas como la 
Subsecretaría de Políticas de Géne-
ro o las secretarías de la Mujer, se 
encargan de contener, acompañar y 
proteger a las personas que son vio-
lentadas.

Asimismo, con la implementa-
ción de la E.S.I desde el jardín hasta 
en la Educación Superior, talleres 
sobre violencia por motivos de gé-
nero y capacitaciones como la Ley 
Micaela, son algunas de las políticas 
públicas para asistir a las mujeres y 
disidencias, así como para generar 
(de a poco) consciencia en la socie-
dad, la cual está inserta en un siste-
ma machista y patriarcal.

Otro tema que apuntó fue la vio-
lencia sexual: Cuando llegan a las 
oficinas suelen plantear que la vio-
lencia sexual se realiza entre des-
conocidos, es decir que las mujeres 
y/o disidencias son agredidas por 
personas que no conocen. Sin em-
bargo, hay otro planteo: “Bueno es 
mi pareja; es mi marido; yo tengo 

que querer. También he visto mu-
chas mujeres que acceden a tener 
relaciones sexuales, no porque lo 
deseen, sino porque la otra persona 
las manipula con frases como ‘ves 
como sos’, ‘si vos no haces esto con-
migo voy a tener que buscar a otra’, 
‘esto así no va’, ‘yo tengo necesida-
des’. Entonces, para una mujer de 
mediana edad basta con hacer un 
poco de memoria para saber y darse 
cuenta que también sufrió violen-
cia sexual en algún momento de su 
vida”; explica Laffitte.

Flores Laffitte sostuvo que “las 
mujeres que conviven con hombres 
violentos reciben, lamentablemen-
te, violencia física como un more-
tón en la cara; pero, en realidad, 
cuando empiezan a darse cuenta de 
la relación en la que vivían es cuan-
do se dan cuenta que también eran 
abusadas, violadas y lo que tenían 
no era una relación sexual consenti-
da; porque siempre que no damos el 
consentimiento es violencia sexual, 
es abuso, es violación”.

Destacó: “Es un ejercicio de pen-
sarse con sus parejas, pensar en las 
relaciones sexuales, cuántas veces 
tuvimos determinada práctica se-
xual que no me gusta para que no se 
enoje, ahí no está el consentimien-
to, por decir si porque si no se enoja. 
Ahí se pierde el consentimiento”. El 
mismo tiene relación “con lo que yo 
también quiero hacer, es sobre mi 
deseo”.

Trabajo con municipios

“Estamos trabajando muy bien, 
buscamos maximizar los recursos. 

Por otro lado, trabajar con el cui-
dado de las víctimas, sin una mujer 
hace una denuncia cuenta todo con 
esta área, va a la Municipalidad y 
también cuenta todo, después va al 
Juzgado donde hace la declaración. 
Por ello, lo que buscamos es cuidar 
a las mujeres y no dejarlas expues-
tas ante este tipo de situaciones”; 
comentó la funcionaria.

Sin embargo, con Tolhuin: “La 
pandemia nos bloqueó la oportuni-
dad de comenzar a armar un equi-
po, debido que nuestra intención 
es generar un equipo en el corazón 
de la Isla. Además, el Municipio no 
cuenta con un área de género, la-
mentablemente, pero, por el mo-
mento, lo que estamos haciendo es 
hacer los seguimientos de género 
en conjunto con las chicas de Río 
Grande una vez por semana”.

Remarcó lo fundamental que es 
el trabajo articulado y que “con las 
ciudades que tiene Secretaría de la 
Mujer no hemos tenido problema, 
venimos trabajando muy bien”.

Tolhuin: “Al Municipio (al gabi-
nete del intendente, Daniel Harring-
ton) hemos invitado a que se sumen 
a la capacitación de la Ley Micaela; 
pero, por el momento, como a to-
dos, nos agarró la pandemia en un 
momento de armado de gestión. Sé 
que el área de género va a estar en el 
Municipio; es una comunidad don-
de hay mucha violencia por motivos 
de género y es necesario que haya 
presencia de gobierno, por lo cual 
estamos en el armado de un equipo 
de género, así como es importante 
que el mismo Municipio tenga su 
propio equipo”.
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En la noche del sábado, dos sujetos robaron en un domicilio del casco viejo de Río Grande y al ser perseguidos, durante la huida,realizaron 
detonaciones con arma de fuego para darse a la fuga. Personal policial detuvo a dos sospechosos en el ingreso a la Margen Sur.

Otro grave hecho policial se re-
gistró a lo largo del fin de semana en 
Río Grande, donde dos sospechosos 
resultaron detenidos por un robo que 
derivó en una persecución policial. 
Además, se conocieron dos conduc-
tores con test de alcoholemia positi-
vo y una denuncia por agresión en un 
domicilio cercano al barrio Perón.

El último sábado, en horas de la 
noche, personal policial intervino 
en un domicilio de Estrada al 1300, 
en el casco viejo de la ciudad, donde 
dos sujetos ingresaron al violentar la 
puerta y sustrajeron dinero en efecti-
vo a los presentes. Al egresar del lugar 
fueron perseguidos por los damni-
ficados y realizaron detonaciones al 
aire con un arma de fuego. 

A partir de los testimonios aporta-
dos por las víctimas y los vecinos del 
lugar, se conoció que los delincuen-
tes huyeron en un rodado Volkswa-
gen Gol que, minutos después, fue 
interceptado en la bajada del puente 
Mosconi, por parte del personal de la 
Comisaría Cuarta.

En el vehículo se identificó a los 
sujetos de 22 y 26 años de edad, quie-
nes fueron detenidos en carácter de 
incomunicados por decisión del Juz-
gado de Instrucción a cargo del doc-
tor Daniel Césari Hernández. 

Asimismo, se detectaron, en el ha-
bitáculo, cinco envoltorios pequeños 

de sustancia vegetal compacta (los 
cuales dieron como resultado mari-
huana -6,4 gramos-) y una pistola cali-
bre 22. También se secuestraron pren-
das de ropa de ambos sujetos y dinero 
en efectivo. En tanto, el vehículo fue 
trasladado al depósito judicial.

Sujeto golpeado
El personal policial de la Comisaría 

Segunda se hizo presente en un domi-
cilio de Gobernador Paz al 300 para 
recibir la denuncia de una persona 
mayor que habría sido golpeada y se 
encontraba consciente, pero de todas 
maneras fue trasladada a la guardia del 
Hospital Regional Río Grande.

En la vivienda también se encon-
traban presentes otros dos sujetos en 
estado de ebriedad, quienes fueron 
detenidos de manera contravencional. 
Los mismos describieron que ingresó 
una persona desconocida y golpeó al 
denunciante. Luego se retiró.

Posteriormente, el agredido pudo 
dar el nombre de la persona que lo gol-
peó y le causó las lesiones en el rostro, 
en una denuncia formal.

Alcoholemia positivo
En la mañana del mismo sábado, 

personal policial dio cuenta de un au-
tomóvil Renault Clío detenido en la 
mitad de la calzada, en la intersección 
de Wonska y Tolhuin, en el barrio Aus-

DELINCUENTES HUYERON DE UN ROBO A LOS 
TIROS; HAY DOS SOSPECHOSOS DETENIDOS

tral, con su conductor completamente 
dormido.

La persona se negó a descender 
ante la intervención de los efectivos 
policiales y sólo exhibió la documenta-
ción requerida, por lo que se apersonó 
el personal de la Dirección de Tránsi-
to para realizar el test de alcoholemia, 
que resultó positivo.

El conductor se dio a la fuga a bor-
do del vehículo y detuvo su marcha en 
la calle Itatí al 300 para ingresar a una 
vivienda. El rodado fue secuestrado.

En el mismo momento del día se 
interceptó en un control policial a un 
Renault Clío, cuyo conductor de 21 
años resultó positivo en el test de al-
coholemia. El acompañante fue dete-
nido de manera contravencional por 
resistirse a colaborar con el personal 
policial.

Daños a un vehículo
También en la Margen Sur (El Es-

quilador 4) una mujer solicitó la pre-
sencia policial debido a que un sujeto  
dañó su vehículo Volskwagen Senda 
(en estado de reparación, sin ruedas) 
frente al domicilio mencionado, por 
lo cual fue detenido el delito de daños. 
El accionar violento del hombre de 20 
años provocó el desprendimiento del 
capot y la patente trasera.

Ígneo
Por la noche del sábado, personal 

de distintas dependencias acudió a un 
ígneo en una vivienda de Base Maram-
bio al 2600, en el barrio ARA General 
Belgrano.

El propietario de la vivienda afirmó 
que realizaba la prueba de una sala-
mandra nueva y provocó el ígneo en 
el revestimiento de la pared. Asimismo 
fue asistida su pareja de 39 años por in-
halación de humo. Una hora después 
se le otorgó el alta médica.

7 CASOS POSITIVOS

El Ministerio de Salud confirmó 
que seis de los casos presentan sín-
tomas leves, en tanto que el restan-
te quedó internado en el Hospital 
Regional de Ushuaia, en sala de clí-
nica médica. Este lunes se conocerá 
el resultado del hisopado al resto de 
la tripulación.

Desde la Dirección de Atención 
Primaria del Ministerio de Salud 
de la Provincia, su titular, Alejandra 
Alfaro, confirmó que dio resultado 
positivo de Covid 19 el hisopado a 
las siete personas que presentaban 
síntomas en el buque pesquero Et-
chizen Maru, que hacía 35 días se 
encontraba en alta mar.

La dependencia tomó interven-
ción cuando el capitán de la em-
barcación decidió retornar a Puerto 
ante los síntomas presentados por 
siete integrantes de la tripulación.

De inmediato se activó el Proto-
colo de Emergencia del Puerto, por 
lo que personal de Prefectura Naval 
Argentina realizó un cordón de se-
guridad para que nadie pueda in-
gresar y salir del buque.

SALUD ESPECIFICÓ LAS MEDIDAS SANITARIAS Y DE 
SEGURIDAD QUE SE REALIZAN EN EL BUQUE PESQUERO

Paralelamente, personal sanita-
rio realizó los hisopados a los siete 
tripulantes, dando todos resultado 
positivo. De los siete pacientes, seis 
presentan una condición clínica es-
table y leve y uno debió ser traslada-
do al Hospital para realizar estudios 
complementarios. Quedó internado 
en sala de clínica.

“Se trata de una tripulación de 
60 personas -especificó Alfaro; to-
das han cumplido con el protocolo 
exigido por la empresa, que consiste 
en un hisopado previo al ingreso a la 
provincia y han realizado cuarente-
na 14 días previos a la embarcación”. 

La profesional reconoció que “re-
sulta difícil poder establecer cómo 
fue el contagio de esta tripulación, 
siendo que en estos 35 días no han 
tenido contacto con tierra y el abas-
tecimiento se realiza al salir del 
puerto”. “Estamos estudiando cómo 
ha sido la cronología de síntomas 
dentro de la tripulación -agregó- 
como para poder establecer la línea 
de tiempo de contagios dentro del 
barco”.

Al resto de la tripulación se le rea-
lizó hisopados para saber en qué si-
tuación se encuentra y los resultados 
van a estar el lunes. 

Alfaro adelantó que “con esos 
resultados y previendo la evolución 
clínica de los pacientes positivos, 
que están dentro del barco, vamos a 
definir cómo continuaremos, cómo 
van a ser los controles y si se les per-
mitirá bajar”. 

Las autoridades sanitarias locales 

dieron aviso al Ministerio de Salud de 
la Nación a los fines de implementar 
todos los protocolos existentes para 
estos casos.

Por último, la Directora de Aten-
ción Primaria e integrante del COE 
remarcó que “toda la tripulación se 
encuentran en cuarentena absoluta. 
Los contactos son medidos y contro-
lados con personal sanitario, que a su 
vez cumple con todas las medidas de 
protección correspondientes”.

POLICIAL (foto gentileza MINUTO FUEGUINO)
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DEPORTES

APITUR ABRIÓ EL ESCENARIO DEL 
DEPORTE MOTOR EN TDF

FUTBOL

SE JUEGAN LOS COMPROMISOS 
DE LIBERTADORES Y 
ELIMINATORIAS

Por Esteban Parovel.- La CON-
MEBOL anunció el regreso de la 
Copa Libertadores para el venide-
ro 15 de septiembre y solamente 
tuvo una oposición fuerte: la AFA, 
en donde que se mostraron contra-
rios a la fecha estipulada y su pre-
sidente, Claudio Tapia, pidió una 
semana más para que los equipos 
argentinos “tengan tiempo y no 
haya desventaja deportiva”.

Desde un principio, la Conme-
bol determinó como jornada de 
inicio el martes 15, aunque deslizó 
la posibilidad de revisar el pedido 
de una de sus federaciones con 
mayor peso en el órgano sudame-
ricano. En ese sentido, se entiende 
que existiría una posibilidad laten-
te de que el indicó de los clubes 
argentinos y también los venezo-
lanos comenzarían a jugar el 22 de 
septiembre

El Director de Competiciones 
de Conmebol, Hugo Figueredo, 
comentó hace unos días en Tigo 
Sports de Paraguay: “Las realida-
des son distintas en todos los paí-
ses, varía cada situación y estamos 
haciendo un monitoreo constante 
con la idea de volver pronto al fút-
bol”.

Los campeonatos organizados 
por la Confederación Sudamerica-
na de Fútbol se suspendieron el 12 
de marzo ante los primeros casos 
del coronavirus en el continente. 

Por Esteban Parovel.- Luego 
de tanta espera y organización, la 
APITUR pudo completar la jorna-
da de retorno de la actividad del 
deporte motor en Tierra del Fue-
go. Fue a través de las pruebas 
libres desplegadas este domingo 
en inmediaciones de Tolhuin, 
donde los binomios pudieron 
recorrer los caminos del “Cora-
zón de la Isla”, partiendo desde 
el camping “Laguna del Indio” y 
sentir otra vez las sensaciones del 
rugido de motores.

La especialidad de los derra-
pes aprovechó esta oportunidad 
para proyectar el inicio oficial de 
la temporada 2020, que se des-
plegará con el tercer “Rally de las 
Estancias y el Petróleo”, que se 
llevará adelante el próximo mes 
de agosto.

En esta ocasión fueron 14 los 
binomios inscriptos para la cita 
deportiva: 4 de la Categría E; 8 
de la categoría D; y uno y uno de 
los segmenos A y B. Categoría E: 
Carletti - Vicic (Clío), Rega - La 
Sirita (March), Agnes - Schmeis-

La Copa Libertadores de América volverá a jugarse desde el 15 de 
septiembre y la Eliminatoria Sudamericana al Mundial de Qatar 2022 
arrancará en octubre, según se definió el pasado viernes tras una 
reunión del Consejo de Conmebol, a través de una conferencia virtual. 
Además, la Copa Sudamericana retomará la actividad el 27 de octubre.

Y los clubes argentinos participan-
tes de la presente Copa Libertado-
res son Tigre, River, Boca, Racing y 
Defensa y Justicia; en la Sudameri-
cana están Vélez, Lanús, Unión de 
Santa Fe e Independiente, mien-
tras que Argentinos Juniors y Hu-
racán ya quedaron eliminados.

Hasta el momento, los equipos 
de Argentina y Bolivia son los que 
no regresaron a los entrenamien-
tos y la competición aún no cuenta 
con una fecha de retorno.

Preocupante situación de los 
clubes

La realidad de los clubes nacio-
nales ante este panorama no es el 
más favorable, desde luego. Y más 
si se tiene en cuenta que la AFA 
anunció que el regreso a los entre-
namientos se dará en el momen-
to en el que todo el país ingrese a 
Fase 4, ante la ola de contagio del 
Covid-19; por lo que se dan dos 
variables: o se replantea la medi-
da; o se niega la participación de 
los conjuntos nacionales para esa 
fecha. 

Un escenario poco alentador 
para los equipos argentinos fren-
te al resto de los participantes de 
sudamérica que ya despliegan 
acciones de entrenamiento y has-
ta hay clubes que ya disputaron 
amistosos preparatorios.

POLICIAL (foto gentileza MINUTO FUEGUINO)

ser (Clío), Vilte - Gómez (Mega-
ne); Categoría D: Jara - Herbert 
(VW Gol), Martínez - Cerdá (Gol 
Trend), Suárez - Caraballo (Gol), 
Julio Sarmiento - Andres Sar-
miento (Corsa), Yerobi - Aravena 
(Gol), Lucas Garro - Marcelo Ga-
rro (Ford Ka), Collante - Oyarzún 
(VW Gol), Marina - Mariana Pa-
dín; Categoría A: Ochoa - Villa-
rroel (Tico); Categoría B Marchi-
sio - Gómez (Lada Samara).

Con esta jornada deportiva 
ya se palpita el 26° Campeonato 
Fueguino, que se pondrá en mar-
cha el 8 y 9 de agosto con la pues-
ta en escena del tercer “Rally de 
las Estancias y el Petróleo”, que 
encabezará la actividad competi-
tiva de APITUR y el deporte mo-
tor de Tierra del Fuego tras el pe-
ríodo de parate obligatorio por la 
pandemia global de coronavirus.

Promisorio regreso de la acti-
vidad de los derrapes, al menos, 
con las pruebas libres, que sir-
vieron a ir calentando motores y 
poner a todos los amantes de la 
especialidad, otra vez, con expec-
tativas e ilusiones de carrera.
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Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Encontrarás la manera de ser útil a 
quienes te rodean. Tendrás buenas 
ideas que implementarás en tu 
trabajo, sea ahora o más adelante. 
Confiarás plenamente en tus 
capacidades. 

Comunicar con tus amigos será 
un soplo de aire fresco. Te gustará 
compartir tus sentimientos y no te 
callarás lo que piensas, al contrario, lo 
expresarás con total claridad. 

Vas a tener más confianza y seguridad 
en ti mismo, y sentirás que podrás 
superar lo que ahora tanto te 
preocupa, Géminis. Se te da bien 
escribir, ¿Por qué no empezar ahora?

Si tienes amistades en el extranjero, 
será el momento de ponerse en 
contacto con ellas. También, si 
hay un proyecto laboral presente o 
futuro del que hablar, hazlo hoy. 

Impulsarás cambios que podrían 
desarrollarse tanto en tu trabajo 
como en tu vida personal. Serás un 
buen comunicador, Leo, tendrás 
elocuencia y convencerás sin 
dificultad. 

Te comprometerás con otras personas 
y verán que pueden contar contigo. 
Buen momento para estudiar, tal vez, 
un idioma. Seguro que encuentras 
gente con quien practicar online. 

Si estás trabajando, se darán 
pequeños cambios favorables que 
harán que todo sea algo más fácil. En 
tus relaciones personales, lo que no 
funcione se solucionará hablando.

Será fácil tratar contigo y tener 
conversaciones animadas e 
interesantes. Estarás ocurrente 
y divertido, y verás todo desde 
una perspectiva más positiva y 
constructiva. 

Tienes un espíritu juvenil que hoy 
se mostrará en todo su esplendor, 
Sagitario. En lo que ahora realices, 
pondrás mucho cuidado, creatividad, 
coherencia y sentido común. 

Tu imaginación e inventiva serán 
altas, así como tu capacidad de 
análisis y deductiva. Encontrarás 
soluciones creativas a los problemas, 
y se te dará muy bien la escritura. 

Organizarás muy bien tu economía y 
tu tiempo, y sacarás mucho provecho 
de él. Te animarás a ordenar tu casa 
y hacer pequeños arreglos que están 
esperando desde hace tiempo. 

Gozarás de habilidad con las palabras, 
y será un buen día para anotar las ideas 
que lleguen a tu mente, así como para 
hablar sobre algunos asuntos que has 
ido callando.

NACIONALES

ALBERTO FERNÁNDEZ SE REÚNE CON LOS 
PRESIDENTES DE BLOQUE DE DIPUTADOS

El presidente Alberto Fernández 
realizará este lunes a las 17 una vi-
deoconferencia con el presidente 
de la Cámara de Diputados, Sergio 
Massa, y con los presidentes de los 
distintos bloques, para pensar el es-
cenario actual de la pandemia y las 
posibles salidas luego de superar la 
emergencia sanitaria. La teleconfe-
rencia la realizará desde la quinta de 
Olivos.

El objetivo del encuentro será que 
el mandatario pueda dialogar con el 
presidente del bloque del PRO, Cris-
tian Ritondo, con Mario Negri, presi-
dente del bloque de la Unión Cívica 
Radical, con Maximiliano Ferraro de 
la Coalición Cívica y con los distintos 
presidentes de los demás bloques, 
acerca de posibles acuerdos para la 
reconstrucción del país luego de su-
perada la pandemia de coronavirus. 

Además, fuentes cercanas a pre-
sidencia, indicaron a este diario que 
se debatirá acerca de la situación 
actual ante la emergencia sanitaria 
y el aislamiento social, preventivo 
y obligatorio, y adelantaron que los 
dirigentes trabajarán acerca de una 
posible ampliación del presupuesto, 
una moratoria para todos los secto-
res que están siendo afectados y so-
bre de la deuda soberana bajo legis-
lación local.

Tras el comunicado que impul-
só la actual presidenta del Pro, Pa-
tricia Bullrich, y que fue firmado 

por los presidentes de la UCR Y LA 
CC, intentando ligar el asesinato de 
Fabián Gutiérrez al kirchnerismo, 
Fernández se reunió en Olivos con 
el intendente Pro de Lanús, Néstor 
Grindetti y su par en Vicente López, 
Jorge Macri. En la misma línea de los 
intendentes, hubo una declaración 
de varios referentes del PRO que 
decidieron tomar distancia del pro-
nunciamiento de Bullrich y, además, 
manifestar su respaldo a la reestruc-
turación de la deuda dispuesta por el 
Poder Ejecutivo. 

En cuanto a la reunión de este lu-
nes, ya adelantaron su participación 
Ritondo; el presidente del bloque Fe-
deral, Carlos Gutiérrez; el presidente 
del bloque del Frente de la  Concor-
dia Misionero, Ricardo Wellbarch; la 
presidenta del bloque del Movimien-
to Popular Neuquino, Liliana Sapag y 
Romina del Pla del bloque del Frente 
de Izquierda. También estará pre-
sente Máximo Kirchner, presidente 
del bloque mayoritario, el Frente de 
Todos.

La Cámara de Diputados, luego 
del acta firmada el martes pasado 
por Massa y los jefes de los distintos 
bloques, estableció la prórroga por 
30 días del protocolo que permite el 
trabajo remoto del cuerpo. De esta 
forma continuará esta semana con 
el trabajo en comisiones de manera 
virtual. Ese acuerdo permite a los di-
putados continuar con las sesiones 

Estarán el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Massa; el del bloque del PRO, Cristian Ritondo, Mario Negri, presidente del bloque de la 
Unión Cívica Radical, y Maximiliano Ferraro de la Coalición Cívica. La idea es llegar a posibles acuerdos para la reconstrucción del país luego de 
superada la pandemia de coronavirus.

HOROSCOPO

virtuales durante julio, tras el au-
mento de contagios de coronavirus 
en la zona metropolitana, que inclu-

so afectó a varios legisladores de di-
ferentes bloques y a trabajadores del 
Congreso.

El Gobierno informó que se mo-
dificaron los criterios que deben 
cumplir los monotributistas y autó-
nomos que inicien el trámite para 
solicitar el crédito a tasa cero, per-
mitiendo de esta manera que 270 
mil personas más queden habilita-
das para sumarse al beneficio.

La evaluación será secuencial. 
Primero se utilizará el criterio vi-
gente para analizar si la facturación 
electrónica de un monotributista 
entre el 12 de marzo y el 12 de abril 
de 2020 se ubica por debajo del pro-
medio mensual del ingreso bruto 
mínimo de la categoría en la que se 
encuentra registrado. Cuando sea 
superior, se aplicará el mismo crite-
rio para evaluar el desempeño de la 
facturación durante el mes de abril 
completo. Si entonces tampoco le 
corresponde acceder el procedi-
miento se repetirá con la factura-
ción de mayo y luego con junio.

El criterio para los autónomos 

MÁS CRÉDITOS PARA 
MONOTRIBUTISTAS Y AUTÓNOMOS

PANDEMIA

contempla la facturación entre 
el 20 de marzo y el 19 de abril de 
2019, respecto del mismo período 
de 2020. La posibilidad de iniciar 
el trámite se habilita cuando la va-
riación en los ingresos es de hasta 
un 5 por ciento. Cuando el contri-
buyente supere esos parámetros 
se procederá a comparar la factu-
ración entre el mes abril completo 
de 2019 y 2020. Si el resultado de 
esa evaluación es negativo se reali-
zará el mismo ejercicio para mayo 
y junio.

Los trámites de inscripción se 
realizan a través de afip.gob.ar, y 
tienen como fecha límite el próxi-
mo 31 de julio. El crédito a tasa 
cero ya fue otorgado a más de 410 
mil monotributistas y autónomos 
por más de 50 mil millones de pe-
sos y aún quedan más de 1 millón 
de créditos pre adjudicados dispo-
nibles.
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guía de SeRviCiOS
teléfOnOS útileS

faRmaCiaS de tuRnO

baRCaza

fROnteRa

COtizaCiOneS

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Tel: 02901 492229
Av. de los Selknam 104

08:00 a 22:00 horas

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA

IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RíO GRANDE                 (02964)

Compra
$69,79

Venta
$70,77

Venta

Clima

SALK
Tel: 423156
Ameghino 654

ALEM
Tel: 425045
Alem 2954

Compra
$0,0883 $0,0890
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